

Parcours für Verliebte



„Wie bringst Du mich zum Lachen? Wo habe ich meine Grenzen? Wofür wollen wir (Gott) danken? Wie machen wir uns als Team? Womit wirst Du zum Segen für mich?“

Diese und noch andere Fragen stehen im Mittelpunkt des „Parcours für Verliebte“. An neun verschiedenen Stationen bietet er Paaren die Möglichkeit sich Zeit füreinander und die gemeinsame Partnerschaft zu nehmen. Dabei werden sie kreativ oder kommen ins Gespräch oder schreiben für sich bzw. füreinander oder lassen ihrer Phantasie freien Lauf oder beten oder ...

Der Parcours kann von frisch Verliebten genauso wie von Paaren mit langjähriger Partnerschaftserfahrung ausprobiert werden. Junge wie alte Paare können auf gemeinsame Entdeckertour gehen.

Anfangen kann man an jeder Station. Eine feste Reihenfolge gibt es nicht. Und es müssen auch nicht alle Stationen gemacht werden. Wenn sich die Paare für wenige oder nur eine Station Zeit nehmen, dann macht das genauso Sinn wie alle durchzugehen.

Das benötigte Material liegt an den Stationen aus.

Wenn jemand ohne seine Partnerin / seinen Partner teilnehmen möchte, dann ist das an verschiedenen Stationen auch möglich. Das, was jede / jeder für sich entdeckt, kann später dann an einem anderen Ort der Anstoß sein, mit der Partnerin / dem Partner in einen Austausch zu kommen.

Wir wünschen viel Freude!



Diözese Rottenburg-Stuttgart
Hauptabteilung XI Kirche und Gesellschaft
Fachbereich Ehe und Familie
Jahnstr. 30, 70597 Stuttgart
Tel: +49 (0)711/9791-1040
Email: ehe-familie@bo.drs.de
www.paar-ehe.de